

WAS HABEN WIR DAVON?

WIR HABEN DIE WAHL – JETZT HANDELN!



gegenwind-hochbuehl.com

25.02.26
16:30 Uhr
KUNDGEBUNG
———
PFARRZENTRUM
Münsterplatz
Überlingen

AKTUELL BERÄT DIE STADT ÜBERLINGEN ÜBER EIN GROSSES WINDKRAFTPROJEKT AUF DEM HOCHBÜHL.

WAS HABEN WIR DAVON?

- Fünf Windräder, jedes fast 300 Meter hoch, würden das Bild von Überlingen und den Nachbargemeinden massiv verändern. **Wollen wir diesen dauerhaften Eingriff?**
- Die Windleistung ist gering – es benötigt Subventionen. Rückbau und mögliche Haftung könnte die Stadt Millionenbeträge kosten. **Ist das ein solides Geschäftsmodell für uns?**
- Abrieb von Mikroplastik, gewaltige Fundamente, Zuwege und Schneisen im Wald, in einem Bereich der Grundwasserneubildung. **Wollen wir unsere Natur so belasten?**
- Lärm, Infraschall und Schattenschlag nahe an Wohngebieten, Schulen, Pflegeheimen, Tagesstätten und Kureinrichtungen. **Wollen wir unsere Gesundheit gefährden?**
- Überlingen lebt von seiner einzigartigen Kur- und Erholungslandschaft am Bodensee. **Wollen wir diese Grundlage für kurzfristige Pachteinnahmen aufs Spiel setzen?**
- Andere Städte am Bodensee setzen auf Photovoltaik, Seewärme und Geothermie als langfristig nutzbare, passende Energiequellen. **Warum nicht auch Überlingen?**

NEIN zu riesigen Windkraftanlagen auf dem Hochbühl.
JA zu nachhaltigen und sauberen Lösungen für Überlingen.

